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Дипломная работа содержит

– 38 страниц,

– 12 использованных источников,

Ключевые слова: ЭКОНОМИКА РИССА, ТОВАРООБМЕННАЯ ЭКОНОМИКА, ПРЕДПОЧТЕНИЕ, ДВОЙСТВЕННАЯ ПАРА, ТЕОРЕМЫ О БЛАГОСОСТОЯНИИ, РАСПРЕДЕЛЕНИЕ ОПТИМАЛЬНОЕ ПО ПАРЕТО.
В дипломной работе изучаются различные модели товарообменной экономики, в частности экономика Рисса.

Целью дипломной работы является установление основных результатов и принципов относящихся к математической модели товарообменной экономики.

Для достижения поставленной цели использовались 

– методы теории упорядоченных линейных пространств,

– методы теории предпочтений.

В дипломной работе получены следующие результаты:

1) теоремы о благосостоянии,

2) условия существования и различные характеристики распределений оптимальных по Парето,

3) теоремы о существовании различного рода равновесий,

4) исследована модель растущей экономики.
Дипломная работа носит теоретический характер. Ее результаты могут быть использованы в дальнейших исследованиях экономики Рисса и её приложениях. (Результаты дипломной работы рекомендованы к внедрению, опубликованию)
Все результаты дипломной работы строго доказаны в соответствии с принятыми в математике правилами. Обоснованность и достоверность полученных результатов обусловлена строгими математическими доказательствами сформулированных в работе лемм и теорем и согласованностью с результатами, известными ранее для конкретных частных случаев.

Дипломная работа выполнена автором самостоятельно.
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In this graduate work different models of exchange economy are investigated especially Riesz economy.
The object of the graduate work is to establish the basic principles and results  referring to the mathematical model of Riesz economy.
The following was used to achieve the set goal:

· methods of the theory ordered linear spaces,

· methods of the theory of preferences.

The following results were obtained:

1) theorem of welfare,

2) conditions of existence and various characteristics of the distributions of the Pareto efficient allocation,

3) theorem on the existence of various types of equilibrium,

4) the model of expanding economy has been investigated.

The graduate work is theoretical. The results can be used in further studies of Riesz economy and its applications. (These results are recommended for implementation and publication)
All results of the thesis are rigorously proved according to the rules of mathematics. Validity and reliability of the results is due to the strict mathematical proofs formulated in the lemmas and theorems and consistency with the results previously known for certain particular cases.

The graduate work was performed by author’s own account. 
